

ESPRITS BRILLANTS, AVENIRS RADIEUX! CÉLÉBRONS LA SEMAINE DE L'ÉDUCATION!

À l'occasion de la Semaine de l'éducation, qui a lieu durant la semaine du 15 au 21 octobre 2023, joignez-vous au gouvernement de la Saskatchewan pour reconnaître la réussite des élèves ainsi que le travail acharné et le dévouement des professionnels de l'éducation partout dans la province.

Le thème de cette année est *Esprits brillants, avens radieux*.

« Je souhaite remercier les nombreux enseignants et enseignantes et le personnel scolaire, qui font tous un travail remarquable pour offrir à nos élèves les meilleures expériences éducatives possibles », a déclaré le ministre de l'Éducation, Jeremy Cockrill. « Nous sommes reconnaissants de votre passion pour l'enseignement et de l'éducation de qualité que vous offrez à nos élèves. Vous apportez ainsi une véritable *lumière* qui guide le parcours de chaque élève afin que chacune et chacun puisse réaliser tout son potentiel. »

« En procurant à nos élèves les connaissances et les compétences nécessaires pour contribuer à une société forte, vous développez des *esprits brillants* qui mèneront la Saskatchewan sur la voie de l'avenir, » a affirmé le ministre Cockrill.

Pendant la Semaine de l'éducation, divers événements sont organisés dans les écoles et les divisions scolaires de la province pour mettre en évidence les réussites des élèves et rendre hommage au dévouement des enseignantes et des enseignants, du personnel et des bénévoles qui inspirent et appuient les élèves.

La Semaine de l'éducation est célébrée en même temps que la Semaine des bibliothèques, du 15 au 21 octobre! Cette dernière permet de souligner le rôle que les bibliothèques jouent pour renforcer les collectivités, accroître le niveau d'alphabétisation et encourager l'apprentissage tout au long de la vie. Nous sommes également fiers d'avoir désigné le 17 octobre 2023, la Journée d'appréciation des chauffeuses et chauffeurs d'autobus scolaire. Nous pouvons ainsi témoigner notre appréciation et reconnaissance envers les 1 200 chauffeuses et chauffeurs d'autobus scolaire qui veillent à ce que plus de 70 000 élèves se rendent à l'école et en reviennent en toute sécurité chaque jour.

Nous encourageons les citoyennes et les citoyens à prendre du temps pendant cette semaine spéciale pour reconnaître la place importante qu'occupent l'éducation, le personnel scolaire et les bibliothèques dans la vie de nos élèves et dans nos collectivités. Faites-nous part de vos événements de célébration et montrez vos photos sur les médias sociaux en utilisant le mot-clic #EdWeekSK.

Renseignements :

Chelsey Balaski

Ministère de l'Éducation

Regina

Tél. : 306-787-1414

Tél. cell : 306-527-7273

Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca